



Angebots - Palette:

- a) Fahrten mit Planwagen* zu diversen Anlässen:
 - Hochzeiten
 - Betriebsfeiern
 - Jubiläen
 - Kegelclub-Ausflüge
 - Kaffeefahrten
 - Dämmerschoppen-Touren
 - Festzüge
 - Treidelfahrten mit der Alma Viktoria auf dem Ludwigskanal (maximal 100 Personen)
- b) Getränkeversorgung auf dem Planwagen und auf dem Schiff.
- c) In der Kutscher-Alm verwöhnen wir Sie mit
 - bayerischer Brotzeit
 - selbstgemachten Torten und Kuchen Bei Vorbestellung erhalten Sie auch Spezialitäten vom Grill.

Musikalische Unterhaltung:

Vom Alleinunterhalter bis zur Kapelle

- Preise auf Anfrage!

Planwagen*/stundenweise

telefonische Vereinbarung

Mehrtagesfahrten

Auf Wunsch wird musikalische Unterhaltung angeboten. Die entstehenden Kosten werden gesondert verrechnet.

Ausführliche Paketangebote auf Anfrage!

- * 1 Komfort-Planwagen bis 32 Personen
- * Planwagen für maximal 18-20 Personen
- * 1 Planwagen für 55 Personen

Information/Anmeldung:

Barbara und Hans-Georg Luber Hauptstraße 2b 92334 Berching-Pollanten Telefon 0 84 62/5 81 Telefax 0 84 62/95 25 14 Mobil 01 71/4 84 10 91



Planwagenfahrten



im Naturpark Altmühltal



Planwagenfahrten

Bei einer Planwagenfahrt können Sie, abseits vom Alltagsstreß, in geselliger Runde die herrliche Landschaft des Naturparks Altmühltal genießen.



In gemütlichem Tempo geht die Fahrt durch eine ursprüngliche Landschaft mit Wacholder bewachsenen Jurahängen, naturgeschützter Steppenheide, seltenen Pflanzen und tiefgrünen Mischwäldern, die im Herbst in allen Farben leuchten.



Kutscher-Alm

Barbara und Hans Luber bewirten Sie hier, in gemütlicher Atmosphäre, mit regionalen und hausgemachten Köstlichkeiten.



Kutscheralm, hier fühlt sich der Gast wohl.



Der Ludwigskanal

Der Luwigskanal erhielt seinen Namen von König Ludwig I von Bayern, der diese Wasserstraße bauen ließ. Von Bamberg bis Kelheim verbindet er auf 178 km den Main mit der Donau. Mit seinen 101 Schleusen überwindet er eine Höhe von 243 Metern.



Durch eine wunderschöne Landschaft geht die Fahrt der Schleuse 25 entgegen, die auf halbem Weg erreicht wird.

Sie ist die einzige noch in Betrieb befindliche Schleuse auf dem Ludwigskanal. Hier überwindet die "Alma Victoria" auf der Hin- und Rückfahrt jeweils eine Wasserhöhe von knapp 3 Meter. Drei Schiffsleute sind erforderlich, damit die Schleusung ordnungsgemäß durchgeführt werden kann.